

Destinarán más de 37 millones de lempiras para transformar tres Escuelas Agrícolas en el país

***Se beneficiará a más de 925 estudiantes y a una población aproximada de 57,214 ciudadanos.

Tegucigalpa, Honduras, 4 de mayo de 2024.- El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento a través de la Secretaría de Educación; con el apoyo de la República Popular de China, anunció que se destinarán más de 37 millones de lempiras, para realizar la ampliación de las condiciones de tres Escuelas Agrícolas en igual número de departamentos.

El anuncio fue realizado durante el desarrollo de la Agroferia 2024, por el Secretario de Estado en el despacho de Educación, Daniel Esponda, en presencia de la Designada Presidencial, Doris Gutiérrez; el Alcalde Municipal del Distrito Central, Jorge Aldana, el Subsecretario de Agricultura y Ganadería, Ángel Acosta, cooperantes, estudiantes y docentes.

Con estas ampliaciones se beneficiarán a más de 925 estudiantes, 118 docentes y a una población aproximada de 57,214 ciudadanos.

Las mejoras se realizarán en las Escuelas Agrícolas: John F. Kennedy en San Francisco, Atlántida; Valle de Sula en Choloma, Cortés y la Escuela Agrícola; Pompilio Ortega en Macuelizo, Santa Bárbara.

De acuerdo con la planificación de la Secretaría de Educación, los proyectos de mejora estarían iniciando en estos centros educativos en un periodo de tres meses y se ejecutarán en ocho meses.

El secretario de Educación, profesor Daniel Esponda, expresó que ha sido un compromiso nuestro y de la Presidenta Xiomara Castro, devolverle la vida al campo y construir toda una política de autonomía alimentaria.

Agregó que, en el caso de la Escuela John F. Kennedy, en el municipio de San Francisco en el departamento de Atlántida, se estará realizando una inversión que supera los 13 millones de lempiras para reconstruir integralmente el centro educativo; además de los valores que le asignaremos en las siguientes etapas de reconstrucción.

En el caso de la Escuela Agrícola del Valle de Sula, la inversión es de 17,526,939.90 lempiras; y se destinarán 6,849,811.00 lempiras en la ampliación de la Escuela agrícola Pompilio Ortega.

El profesor Esponda explicó que “informarles a todos los medios de comunicación y todo nuestro cuerpo docente, que en este momento el profesor Jaime Rodríguez, Viceministro de Asuntos Administrativos y Financieros, está firmando la primera subvención para intervenir todas nuestras Escuelas Agrícolas y la Red que tiene un segundo nivel, que son todos los centros educativos que tienen bachilleratos agrícolas.

Dijo que esta subvención, se está generando a través de la colaboración de la República Popular de China.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.